

Mar del Plata, Jueves 20 de Octubre de 2022

# El INIDEP celebra sus 45 años

El Instituto Nacional de Investigación y Desarrollo Pesquero (INIDEP) celebrará sus 45 años de vida con una muestra abierta a la comunidad, que se realizará el 21 (escuelas), 22 y 23 de octubre de 10 a 18 en el predio de la Base Naval de Mar del Plata y en la que marplatenses y turistas podrán conocer los buques de investigación, las actividades que lleva a cabo el Instituto, escuchar charlas de temáticas marinas, asistir a clases de cocina y disfrutar de shows musicales. La entrada será libre y gratuita, por el ingreso de escollera Norte.

El 21 de octubre de 1977 se creó el INIDEP mediante la Ley 21.673 sobre la base del antiguo Instituto de Biología Marina. Es un organismo descentralizado de la Secretaría Agricultura, Ganadería y Pesca, dependiente del Ministerio de Economía de la Nación.

Para celebrar el 45 aniversa-

rio, el 21 de octubre se desarrollará entre las 10 y las 16 una jornada de puertas abiertas exclusivamente para más de 100 establecimientos educativos y más de 3500 estudiantes de Mar del Plata y la zona. Mientras que el 22 y 23 de octubre entre las 10 y las 18, marplatenses y turistas podrán visitar los buques de investigación, una carpa temática, escuchar charlas de investigadoras/es, ver clases de cocina y shows musicales.

En las jornadas se podrá visitar los Buques de Investigación Pesquera Oceanográfica del INIDEP, Víctor Angelescu y Mar Argentino, así como también el buque Oceanográfico ARA "Austral", perteneciente al Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) y operado por el Servicio de Hidrografía Naval (SHN). En el predio estarán exhibidas las embarcaciones

costeras Bernie y Willie.

Habrà un sector con carpas donde el Instituto darà a conocer distintas actividades que realiza, como el desarrollo de la tecnología de cultivo de organismos marinos, artes de pesca, el estudio de los condriictios (tiburones y rayas), la hidroacústica y la utilización de satélites para la evaluación pesquera, entre otras. También estará presente la Campaña de Promoción del Consumo de Pescados y Mariscos, encabezada por la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura de la Nación.

El evento fue declarado de Interés Turístico por el Ente Municipal de Turismo de Mar del Plata (Emtur). El sábado 22 se presentará en el predio la Guardia Nacional del Mar.

Cronograma de actividades

Sábado 22

Trailer de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca



## Encuentro de bomberos voluntarios de cara al verano



De cara a la futura temporada estival y la cobertura que deberá brindarse en caso de incendios forestales, integrantes de los carteles de bomberos del Partido de Mar Chiquita coordinaron las líneas de acción junto a representantes de la Patrulla Rural en un encuentro celebrado en el cuartel central de Coronel Vidal.

Del encuentro participaron por el cuartel de Coronel Vidal, el presidente de Comisión Directiva, Carlos Féller, el jefe de Cuerpo, Oficial Auxiliar Paulo Colman, el segundo Jefe, Auxiliar Mayor Ricardo Cuebras y el subcomandante Diego Gómez.

También fueron parte del encuentro, Mario

Suárez, Jefe de Cuerpo del Cuartel de Costa Norte quien estuvo acompañado por el segundo Jefe, Juan Lucas Vergel. Por Santa Clara del Mar Horacio Fernández, jefe de Cuerpo, y José Luján, quien ostenta el mismo rango en General Pirán. Por la Patrulla Rural participaron el comisario Marcelo Blanco, el sub Jefe de CPR, sub Comisario Oscar Belén y el jefe Operativo del CPR, oficial Inspector Pedro Olivera.

Tras la reunión, desde el cuartel central informaron que se trataron diversos temas referidos a la planificación y cobertura de los servicios durante el próximo verano en lo referido a incendios forestales y demás servicios en el área rural de todo el distrito de Mar Chiquita.

11 hs: Turismo gastronómico. "Escabeche de mejillones y calamari" y "Risotto de gambas", por la Lic. Cecilia Pallante - Chef Álvaro Bayugar (EHyG-Uthgra).

12.30 hs: "Cría de pez limón en Argentina", Lic. Mariano Spinedi.

13 hs: "El cambio climático y el mar", Dra. Vivian Lutz.

14.30 hs: El pescado y sus preparaciones sin fuego. "Fileteado y ceviche", por el Lic. Lucas Enev - Chef Fernando Pérez Catan.

15.30 hs: Tardcecita marplatense. "Copa de Langostinos con crema de queso azul y crema de palta", por la Chef Viviana Villarreal - Chef Ricardo Christiansen.

Escenario principal

14:00 hs: Presentación del libro "Juanchi y sus amigos del mar", por Fernanda Mejía.

16:00 hs: Show de "La Veredita Orquesta Infantil".

17:15 hs: Show de "Félix y los sin Fritz". Domingo 23

Trailer de la Secretaría de Agri-

cultura, Ganadería y Pesca

12.30 hs: "El Mar Argentino desde el espacio", Dra. Lucrecia Allega y Dra. Eleonora Verón.

13 hs: "Cómo estudiamos a los tiburones y demás peces cartilaginosos en el INIDEP", Dr. Jorge Colonello.

13.30 hs: "Pesquerías de Argentina", Lic. Esp. Claudio Buratti.

14 hs: "¿Sabías que el INIDEP utiliza los sonidos para estudiar el mar?", Dr. Ariel Cabreira.

14.30 hs: "La pesquería de langostino en Argentina", Lic. Esp. Paula Moriondo.

15 hs: Aires mexicanos. "Quesadillas de gambas. Guacamole y salsa de chile con maridaje", por el Chef Martín Colella - Som. Fernando Mustafá.

Escenario principal

16 hs: Presentación de la Banda de Música del Comando del Área Naval Atlántica.

17 hs: Show de "Los Eternos Cumbia".

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia n° 2 de Mar del Plata, secretaria n° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace por este medio que **CHIZHEVSKII STANISLAV, DNIE 96.028.810, nacido el 01 de marzo de 1983, hijo de Urii Chizhevskii y de Natalia Chizhevskay, domiciliado en la calle 20 (ex 7) N° 4618, Barrio Alfar, Mar del Plata, por Expte Nro. 2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía argentina. Publíquese por DOS VECES, en el diario EL ATLANTICO, a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público, pueda hacer llegar las consideraciones que pudieran obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA NRO. 5.- Octubre 11 de 2022.- Florencia Iriarte, Secretaria General.**